

DOÑINOS DE SALAMANCA

Segunda crisis de Gobierno tras la dimisión de la mano derecha del alcalde

La renuncia de la teniente de alcalde, Silvia Marín, agudiza la situación de ingobernabilidad del municipio ■ Es la segunda baja en C's tras José Manuel Mateos en febrero de 2016

EÑE | DOÑINOS

La teniente de alcalde de Doñinos de Salamanca y mano derecha del alcalde, Silvia Marín Valencia, ha presentado oficialmente la dimisión de sus cargos en el Consistorio "por motivos de carácter personal", como figura en el escrito de renuncia registrado el pasado viernes en el Ayuntamiento.

Una situación que agrava la ingobernabilidad en la que se encuentra el municipio y que en estos momentos deja a tres concejales en el grupo de Gobierno frente a los cinco de la oposición (4 PSOE y la edil no adscrita) y que se suma a la crisis que ya sufrió el seno del equipo de Gobierno en febrero de 2016, con la marcha del que fuera teniente de alcalde, José Manuel Mateos.

Marín registró el escrito de renuncia tras una decisión tomada "porque tiene mucho trabajo y no puede dedicar todo el tiempo que requiere el Ayuntamiento, ya que incluso ha habido comisiones a las que no ha podido asistir y algunos plenos porque muchas veces no llegaba, ya que tiene horario de mañana y tarde en su trabajo", afirma el alcalde, Manuel Hernández. En este sentido, asegura: "Se trata de una baja considerable, porque trabaja muy bien y estaba haciendo una buena labor".

No obstante, las desavenencias y la tensión por sus diferencias con el alcalde habían ido en aumento, incluso con enfrentamientos públicos, lo que pone de manifiesto que la relación se había tensado y enfriado, dada la falta de participación del alcalde a la hora de tener en cuenta a sus concejales. Una decisión en la que también puede haber in-



fluído la falta de actuación respecto al núcleo urbano de San Julián de la Valmuza, donde reside la edil, y cuyos vecinos reclaman mejoras y mayor atención municipal. Lo que, unido a los motivos laborales, han desencadenado la decisión final de abandonar el Ayuntamiento.

Marín, además de segunda teniente de alcalde, era titular de las concejalías de Deporte y Salud, Educación y Formación y Medio Ambiente y llevaba de forma compartida Cultura y Economía. El siguiente paso será comunicar la dimisión al pleno, que el alcalde espera convocar para mediados de julio y esperar la incorporación de Laura Hernández como nueva edil.

Turno de la hermana del regidor

Y por si fuera poco, en la historia de la gestión municipal de Doñinos, que se está escribiendo por capítulos interminables en los últimos dos años, ahora llega el turno de una nueva incorporación al equipo de Gobierno. La curiosidad radica en que la siguiente en la lista de C's para acceder al cargo en sustitución de Silvia Marín es la hermana del alcalde, Laura Hernández Pérez.

En este sentido, el primer edil asegura que ya se ha puesto en contacto con ella. "Nunca espe-



rábamos llegar al sexto de la lista, pero he hablado con ella y si está dispuesta a aceptar, así que será la nueva concejal de C's", afirma Hernández.

La situación provocada con la marcha de Silvia Marín (C's) deja en una ínfima minoría al equipo de Gobierno formado por dos miembros de C's y el edil del PP, Luis Sánchez, hasta que tome posesión del cargo la nueva edil.

Algo que se demorará hasta después del verano y no será hasta hasta septiembre u octubre cuando acceda a su puesto de concejal, ya que tras la comunicación al pleno, se enviará la renuncia a la Junta Electoral Central y hasta que no remita el acta no podrá incorporarse.

SANTA MARTA DE TORMES

Nueva campaña para prevenir accidentes en las piscinas con sesiones prácticas para niños

Los voluntarios de Protección Civil impartirán la formación

EÑE | SANTA MARTA

El municipio santamartino pone en marcha una campaña de prevención de accidentes y ahogamientos en las piscinas con la colaboración de los voluntarios de Protección Civil, que serán los encargados de impartir las sesiones formativas, tanto teóricas como prácticas, a los más pequeños (de 3 a 12 años en grupos), para concienciarlos de la importancia

de cumplir y respetar las normas cuando están en la piscina.

Los concejales de Deportes y Policía, Silvia González y Jesús Hernández, respectivamente, junto con el jefe de Protección Civil, Alvaro Alaguero, presentaron ayer la nueva campaña, que tiene como base la propuesta de la FEMP (Federación Española de Municipios y Provincias) y que pretende hacer hincapié en

la norma 10/20, que establece que para facilitar el rescate en caso de peligro, los padres deben fijarse en la piscina donde están sus hijos cada 10 segundos y estar situados a una distancia inferior a 20 segundos, ya que un menor puede ahogarse en dos minutos. Para ello, repartirán 1.000 carteles con una docena de recomendaciones, que harán extensibles a las urbanizaciones.



Álvaro Alaguero, Silvia Martín y Jesús Hernández. | EÑE

REACCIÓN



Manuel Hernández
ALCALDE

"Es una baja importante porque trabaja muy bien y estaba haciendo una buena labor en el Ayuntamiento, pero no puede dedicar al Consistorio todo el tiempo que requiere".